



# Actividades del C. E. C.

El C. E. C., efectuó el pasado día 17, la excursión a la cueva de Cavanelles, en el término municipal de Alfondeguilla.

Como ya esperábamos, la esplendidez artística de esta cueva, con sus grandes lienzos de pared adornados de las más bellas formaciones estalactíticas, produjo grata impresión en todos los concurrentes, que no esperaban que un exterior tan poco atractivo guardase dentro tal profusión y variedad de formaciones cálcicas.

Además, aún llegamos a tiempo de participar en las fiestas anuales de Alfondeguilla que terminaban ese día.

En el trayecto de regreso, visitamos la cueva de San José, que no por más conocida es menos admirada, e hicimos una parada en Vall de Uxó, que se había volcado a la calle con sus ropas domingueras para disfrutar de las últimas horas de esta tarde de domingo.

Aprovechamos estas líneas para agradecer su colaboración a todos los socios y simpatizantes que nos estimularon con su asistencia y comunicarles que se está preparando una excursión a Tirig y alrededores con objeto de conocer sus pinturas rupestres de la Valltorta.— XXX.

 **Mediterráneo**  
PARTIDO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS JONS

PAGINA SEXTA

VIERNES, 22 NOVIEMBRE 1963